



La Reina Sofía presidirá el III simposio sobre Alzheimer de la Usal

La Universidad reunirá a a destacados expertos e investigadores del panorama nacional e internacional en el campo de las demencias

SALAMANCA

La Reina Sofía presidirá el próximo lunes, 8 de junio, en el Auditorio de la Hospedería Fonseca, el III Simposio internacional 'Avances en la investigación sociosanitaria en la enfermedad de Alzheimer', organizado por la Fundación General de la Universidad de Salamanca, la Fundación Reina Sofía y el Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfermedad de Alzheimer y otras Demencias de Salamanca, en el marco del proyecto 'Espacio Transfronterizo sobre el Envejecimiento', según avanzaron ayer fuentes de la institución académica a Ical.

En el acto inaugural intervendrán el presidente en funciones de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera; el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez; la secretaria de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, Susana Camarero Benítez; y el alcalde en

PRINCIPALES PONENCIAS

La Reina Sofía y Juan Vicente Herrera inaugurarán el simposio.

Concetta Tomaino hablará sobre los 'Beneficios Clínicos de la música sobre el envejecimiento, la salud y la calidad de vida'.

Martin Prince presentará el informe 'World Alzheimer Report 2014: Prevención y reducción de riesgos'.

Félix Bermejo, del Centro de Investigación Biomédica en red sobre Enfermedades neurodegenerativas, Ciberneted, será el representante español.

funciones de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco. Este tercer encuentro internacional reunirá a algunos de los expertos e investigadores más relevantes del panorama nacional e internacional con el objetivo de generar un espacio de reflexión y debate, en el cual se propicie la difusión de resultados de investigaciones psicosociales recientes, así como la profundización sobre los aspectos éticos y económicos relacionados con la atención y la investigación psicosocial en el contexto de las demencias.

El III Simposio internacional 'Avances en la investigación sociosanitaria en la enfermedad de Alzheimer' se enmarca en el proyecto 'Espacio Transfronterizo sobre el Envejecimiento', una iniciativa aprobada en el marco del Programa de Cooperación Transfronteriza España-Portugal 2007-2013 (POCTEP) del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).